



## Fitch ratifica calificación crediticia y mejora perspectiva de crecimiento económico

Gabriel Yorio, subsecretario de la SHCP, detalló en su cuenta de Twitter que la calificadora destacó la prudencia en la política fiscal del país

La agencia **Fitch Ratings** ratificó la calificación crediticia para la deuda soberana de **México** en BBB- con perspectiva estable, a lo que se suma, que modificó su expectativa de crecimiento económico para México este 2021 al alza, al cambiarla de 4.2% a 5%, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (**SHCP**).

La dependencia precisó que, en cuanto a la calificación, que ésta va en línea con las demás ratificaciones del 2021 de JCR, **Moody's**, **HR Ratings**, DBRS y KBRA, mientras que su mejora en el comportamiento de la economía mexicana, se dio por la reapertura económica y la fuerte demanda por parte de Estados Unidos.

Aunado a esto, **Gabriel Yorio**, subsecretario de la SHCP, detalló en su cuenta de Twitter que la calificadora destacó la prudencia en la política fiscal del país, el sólido desempeño de las finanzas públicas, los niveles bajos de deuda y el marco de política macroeconómica consistente, de tal forma que la decisión preserva el acceso favorable a los mercados nacionales e internacionales.

“Los #resultados se lograron sin elevar impuestos ni contraer el gasto, manteniendo los ingresos tributarios en 0.8% reales en 2020, pese a la caída económica y contrario a otras crisis”, aseguró.

En tanto, el informe de la dependencia señaló que Fitch mencionó, que la deuda de Pemex representa un pasivo contingente para las finanzas públicas del país, por lo que la SHCP refrenda su estrategia iniciada en el 2019 para el fortalecimiento de esta empresa productiva del estado, que es “el mayor contribuyente del presupuesto federal, como una inversión de mediano y largo plazo”, según el documento.